



LA MUESTRA “ROTA Y SU LITORAL” SE EXPUSO EN LA ESCUELA DE ARQUITECTURA DE SEVILLA

La alta afluencia de público que ha registrado la muestra ha supuesto la promoción de los valores paisajísticos, medioambientales y culturales de Rota en la comunidad universitaria

El teniente de alcalde delegado de Urbanismo, Antonio Peña Izquierdo, ha informado que la muestra “Rota y su litoral: proyectos en la villa, el puerto, la huerta y el litoral” ha estado expuesta en la capital hispalense.

Desde el pasado 26 de febrero y hasta el 14 de marzo, la exposición ha ocupado el hall de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Sevilla, acaparando la atención de alumnos y profesores, que han mostrado un gran interés por los trabajos desarrollados en Rota, en los cursos 2004-06.

Esta exposición, así como la edición del libro que responde al mismo nombre, es fruto de un convenio de colaboración que el Ayuntamiento de Rota suscribió en mayo de 2004 con el Taller A de la Escuela de Arquitectura de Sevilla, y a través del cual se ha estudiado el origen y evolución urbana de la Villa, dedicando especial atención a la tipología conocida popularmente como “Casa que trascalá”. Además, en este mismo trabajo se proponen una serie de proyectos que tratan de mejorar la ciudad en los distintos ámbitos y potenciar los valores paisajísticos y culturales encontrados, reforzando el carácter original de este pueblo, a la vez agricultor, pescador y marinero.

Después de su paso por la localidad el verano pasado cuando la muestra fue presentada en el auditorio “Alcalde Felipe Benítez” y expuesta en una de sus salas a lo largo de un mes, esta exposición ha visitado la Escuela de Arquitectura de Sevilla, donde la alta afluencia de público ha supuesto una interesante promoción de los valores paisajísticos, medioambientales y culturales de la ciudad, para la comunidad universitaria.

El pasado miércoles 12 de marzo, además, y con motivo de la celebración de la clausura de la muestra, el profesor Antonio Barrionuevo Ferrer dio una conferencia en la Escuela, en la que realizó una síntesis de los trabajos realizados, destacando los proyectos más brillantes.

En la elaboración de estos trabajos, que han supuesto un enorme esfuerzo de trabajo en grupo que han dedicado dos cursos completos a la documentación, trabajos de campo y redacción de proyectos, así como un tercer curso a la maquetación-publicación de los trabajos, han participado más de 600 alumnos y doce profesores, dirigidos por el catedrático Gonzalo Díaz Recasens y coordinados por el alumno Juan Antonio Ruiz Bernal.

Este proyecto ha puesto de manifiesto el interés del gobierno local por la puesta en valor y promoción de la riqueza medioambiental, cultural y paisajística de la ciudad, con la intención de que sea acogido por ciudadanos, profesionales e instituciones públicas como una fuente de ideas e iniciativas que pretenden inspirar y alentar un modelo de ciudad más sostenible y habitable, apoyándose en los valores medioambientales, patrimoniales y culturales.

Rota, 17 de marzo de 2008

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es